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出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 
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本日の卓話 

 

 

 
本日の卓話 

 
 

『相続のイロハ』 
 

卓話者： 

   田村 大輔 会員 
 

 

 
  

本日から１年間、会長挨拶を担当させていただくことになりま
した。どうかよろしくお願いいたします。 
今年度の会務方針など、会務につきましては後ほど三役挨拶の

所で延べさせていただき、また、ＲＩの方針、スローガン、さら
には毎月の強化月間の趣旨などについても、もちろん折々に話を
させていただきますが、ふだんの会長挨拶は、そのような題とは
別の話をさせていただこうと考えております。 
 さて、今日は７日７月、七夕の日と言われております。織姫さ
まと彦星さまが年に１回だけ会えるという日ですね。 
 調べてみますと、昔の日本では７月１５日に先祖が戻って来る
と信じられ、その先祖に着せる衣服を機織りして棚に飾る、それ
で「棚機（たなばた）」と呼ばれるようになったのだそうです。
つまり、棚機はもともと７月１５日だったのですね。 
 それが仏教伝来により、やはり祖先を祭る儀式である盂蘭盆会
（うらぼんえ）が（旧暦）７月１５日に行われることになり、棚
機の日も７月７日に繰り上げられ、さらに織女・牽牛のお話が中
国から伝わって、これらが結びついて現在の「七夕」になったそ
うです（そういえば、「初恋の味」カルピスも、１９１９年の７
月７日に発売開始されたそうです。）。このように、七夕も、今の
形で定着するまでに、いろいろと紆余曲折があったことがわかり
ます。日頃当たり前のように捉えている事柄も、ちょっと角度を
変えって考えてみるなり、調べてみたりしてみると、それまでわ
かっていなかったいろいろな側面を発見することができるよう
に思います。 
 ・・・と、こんなふうに、１年間、タネ切れを気にしながらや
っていこうと考えております。どうかよろしくお願いいたしま
す。 

 

 

 

2021-22年度 会長  林  功 

（国際ロータリーのテーマ） 

奉仕しよう 

  みんなの人生を 

      豊かにするために 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

  池田ロータリークラブ 

変えるべきもの、 

    変えるべきではないもの 
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幹事 林原みどり 会員 

（地区より） 

①国際奉仕活動に関するアンケートのお願い 

（国際奉仕委員長近藤会員） 

 

②2021-22 年度のロータリー賞について 

（林会長、林原幹事） 

 

③ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所 

開設のご案内 

（林会長、林原幹事） 

 

④2021-22 年度 前期地区運営資金・ 

地区活動資金・地区大会資金振込のお願い 

（林会長、林原幹事） 

 

⑤7 月のロータリーレート 

 １＄１１１円 

 

⑥2021-22 年度ガバナーノミニーについて 

（林会長、奥村前会長） 

 

⑦新型コロナワクチン接種に係わる 

「ハラスメント」について 

（林会長） 

 

⑧2021 年 7 月静岡県熱海豪雨災害支援金 

について 

（林会長、林原幹事） 

 

（池田市市民安全実行委員会より） 

⑨池田市市民安全実行委員会総会議案の議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
出席報告 木平 朝子 会員 

   

 ○出席数 26 名 

   ○会員数  28 名 

   ○出席率 82.85% 

 

 〇前々々回 6 月 9 日（水）  

  補正出席率 89.66％ 

 

メーキャップ 

 近藤 秀一 会員（6/21 船場 RC） 

 暮部 光昭 会員（6/2 理事会） 

 奥村 昌也 会員（6/2 理事会） 

 

 

 

 

プログラム担当：新見  香 会員 

ニコニコ  担当：溝口  聡 会員 

  

林   功会長：1 年間よろしくお願い致しま

す。 

明石  巧会員：林年度のスタートです。頑張

ってください。 

北野 紀之会員：いよいよ林年度のスタートで

す。頑張ってください。 

吉岡  崇会員：林新会長、林原新幹事、1 年

間よろしくお願いします。 

奥村 昌也会員：林会長、林原幹事、いよいよ

今年度始まりました。頑張っ

て 1 年間疾走してください。 

井上 裕子会員：林会長の下で副会長を微力な

がら務めさせていただきま

す。先日の歓送迎会ではお世

話になりました。ありがとう

ございました。 

鶴原 英生会員：今年度もよろしくお願いしま

す。 

暮部 光昭会員：林会長、1 年頑張ってくださ

い。 

 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 



  

 

 

 

永田 大介会員：林丸の門出を祝して。本年度

ＳＡＡを担当させていただ

きます。体温記録にご理解と 

ご協力をよろしくお願いし 

ます。 

田中 孝史会員：林会長、新年度を祝して。 

親睦委員会の皆様、1 年間よ 

ろしくお願いします。 

柴田 宜孟会員：林会長、ご就任おめでとうご 

        ざいます。 

名村研二郎会員：本日より新年度を迎えること 

        となりました。林会長のもと、   

        副会長として一生懸命がん 

        ばります。 

豊田 脩一会員：林会長、ご就任おめでとうご 

        ざいます。また、副会長、幹 

        事さん、1 年間よろしくお願 

        いします。 

奥村 勝彦会員：新体制を祝して。 

林原みどり会員：林会長年度、幹事を拝命いた 

        しました。至りませんが、一 

        生懸命務めさせていただき 

        ます。よろしくお願い致しま 

        す。 

北林 寛崇会員：ピンバッジを頂いて。昨年度 

        はお世話になりました。林原 

        幹事、応援しています。 

橋本 昌也会員：林会長、林原幹事、メンバー      

        皆様、1 年間よろしくお願い 

        します。 

笹川 哲士会員：配偶者誕生日の品を頂いて。 

新見  香会員：結婚記念日の品を頂いて。 

親睦委員会一堂より：1 年間よろしくお願いし   

          ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員誕生日： 

近藤 秀一 会員 

林原みどり 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

配偶者誕生日： 

豊田 鈴代 様 

暮部千恵子 様 

笹川 充子 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員結婚記念日： 

柴田 宜孟 会員 

新見  香 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

✤7月度お祝い✤ 

 



  

 

 

 

 

 

 

『三役就任挨拶』 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

林  功 会長 

 

１ 基本的な考え方。 

(1)  日本のロータリークラブの１００年余の伝統、

池田ロータリーの７０年近くに及ぶ良き伝統は、

今後も維持されていかなければならない。 

(2)  他方で、会員減少問題、特に若年入会者の不

足などの現象をみるとき、入会手続や例会運営

などをよりやり易くしていく必要がある。この

意味で、今後、変えていかなければならないも

のもある。 

(3)  さらに、昨年以来のコロナ渦をみるとき、例

会や行事などを従来型の面会方式で実施し続け

ることも現実的でない。例会や行事のあり方も、

今後、現実をじっくり見ながら変えて行く必要

がある。 

(4)  そこで、次年度では、池田ロータリーにおい

て、何を変えるべきであり、何を変えるべきで

ないのかを考えて、次々年度以降の活動に繋げ

て行きたい。 

 

２ 例会その他の行事について 

(1)  例会は、度に導入された、ハイブリッド型オ

ンライン方式を、コロナ渦の状況等も見据えな

がら継続し、さらにはこの方式を発展させてい

きたい。 

 

 

(2)  また、他の行事についても、オンライン化が

できるものについては採用するなどして、従来

型の行事のあり方からオンライン化された行事 

のあり方への着地点を模索してみたい。 

(3)  さらに、若手会員が楽しむことのできる例会

のあり方や、入会して良かったと思うことので

きる例会及び行事の運営方法についても考えて

行きたい。 

 

３ 会員増強・退会防止について 

(1)  前項に書いたような行事形態の変化など

により、入会あるいは行事への参加をしやす

くするシステム構築をすることにより、会員

増強ができる基礎を作っていきたい。 

(2)  そのためには、ロータリーの活動を対外的

にどのように宣伝してゆくかという問題に

ついても検討を重ねて行く必要があると考

える。 

 

４ その他、考えていること 

(1)  広義のダイヴァーシティの実現 

(2)  他クラブ（海外も含む。）とのオンライン

交流 

 

５ 「変えるべきでないもの」の探求 

 以上、「変えるべきもの」を中心に論じてきた

が、実は、これは、「変えてはならないもの」が

基本にあることが前提となっている。そのような

「変えてはならないもの」は、今後も守り続けて

いかなければならない。 

 

  

 

 

 

 

 

 

✤前回の卓話✤ 

 

池田ＲＣのテーマ「池田ロータリー 変えるべきもの、変えるべきでないもの」 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林原みどり 幹事 

この度、歴史ある池田ロータリークラブ 第 69 代

林会長のもと、幹事を仰せつかりましたこと誠に光栄

であり、またその責任の重さを改めて感じ身が引き締

まる思いであります。 

この機会に学ばせていただけることがたくさんある

と思いますので皆様の忌憚ないご意見を頂けるよう

精進してまいります。 

さて、2020 年 1 月  世界中がコロナ菌感染拡大

により恐怖に陥いりました。 

そして、今年 7 月 蔓延防止等重点措置が継続する中 

平常の生活の自由が奪われストレスが募る我々ロー

タリアンはどのように集い、どのように意義ある活動

を行ってゆくのかを話し合い、行動して行きたいと私

は考えております。具体的に 

 

① 基本姿勢として、例会は予定表どおり開催いたし 

ます。（状況により中止もありうる） 

当然、皆さまお一人お一人のコロナ感染に対するお考

えが異なることも十分理解の上、それでもどこかで、

何かの方法でロータリーの最大のテーマー「触れ合い

を大切に」「手に手を取り合い」集ってまいりたいと

思います。 

林会長が目指されるテーマー「チェンジ」変わるべき

ところ変わらなくて良いところを皆様と、この一年を

通して対話を以って取り組んで参ります。 

また、コロナ禍を楽しむような例会の方法を手を変え

品を変え試行錯誤、トライしてまいります。 

例えば、皆様の卓話もさることながら、お弁当に思考

を凝らし、緊急事態宣言などが発令した場合は飲み物 

 

 

やお茶菓子にお取り寄せスイーツなどを用意するな 

ど。 

感染対策には換気はもちろん、手指消毒、検温は入り

口にて必須。 

食事中は会話は控え、マスク会席を励行。 

SAA そして親睦委員長率いる親睦委員会の皆様の

協力を頂き遂行してまいります。 

 

② 今年度、RAC が設立 50 周年を迎え、池田 RC(社 

会奉仕・職業奉仕・青少年)RAC 合同事業「家族と過

ごす夜空の中の映画館」プロジェクトを開催します。 

まだまだ、予防接種も 65 歳以上の国民の半分数にも

満たない現状ではありますが来年の 4 月 2・3 日開催

を目標にタイムテーブルを組み、皆様とワクワク作り

上げてまいります。作りこみには時間を要すると思い

ますのでプロジェクトチームを発足し活動していき

ます。既に各委員長様の積極的な参画により、このコ

ロナ禍、地域の活性化の担い手としての池田ロータリ

ーの底力を発揮できればと考えます。 

 

③ ウィズコロナの社会で林会長の意向 「広義なダ

イブァーシティー」「男女共同参画」多様的な感覚

で伝統ある池田ロータリークラブの活動を取り組

めるよう、考え提案して残すべき古き良きこと・

変革して現況に対応すべき力を創造してゆくこと

で新入会員の皆様の更なる活躍を促し、池田ロー

タリークラブの魅力を引き出して会員拡大も図れ

るのではないかと今からワクワクしております。 

 

とはいえ、本当に未熟な私ですので皆様のご意見をい

っぱい頂いて、時にはお手を止めてのご相談になるか

と存じますが何卒、よろしくお願い申し上げます。   

これを以って、幹事就任挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

池田ＲＣのテーマ「池田ロータリー 変えるべきもの、変えるべきでないもの」 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名村 研二郎 副会長 

今年度、林会長の下、副会長を仰せつかりました

名村です。まだまだ若輩者にもかかわらず、副会長

という大役をいただき、恐縮しております。 

池田ロータリーにおける副会長と言う役割が、まだ

明確に理解できていませんが、まずは会長がテーマに

掲げられた「池田ロータリー 変えるべきもの、変え

るべきでないもの」への思いを理解した上で、そこに

自分なりの思いを加え、そのテーマを表現していくこ

とを心がけたいと思います。 

 またクラブ管理運営をも担当させていただくこと

になりましたので、その立場からも本年度のテーマは

非常に味わい深いものとなります。「変えるべきもの、

変えるべきでないもの」を少しずつ明確に共有してい

くためには、「やってみること」も大事になると思い

ます。時に失敗することがあるかもしれませんが、や

ってみなければ気付くことができないこともあると

思いますので、全メンバーが新たな試みをやってみよ

うと思えるような雰囲気を創出していきたいと思い

ます。 

 大先輩でもある井上副会長、鶴原副会長からの学び

もいただきながら、全メンバーのお力を借りて、会長

を支えていきたいと思っています。 

 どうぞ 1 年間、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井上 裕子 副会長 

この度、副会長を拝命しました井上です。林会長か

らお話をいただいた際には、諸事情で例会への出席が

なかなか難しい今の私の状況では、かえってご迷惑を

おかけするのではと心配したのですが、「自身のペー

スで良いので」と林会長が言ってくださったことと、

私が会長だった際に、副幹事としてご活躍くださった

林会長への感謝の気持ちから、微力ながらご協力させ

ていただきたいと思い直した次第です。林会長と私と

は、1999 年 12 月の入会で、私の方が２週間ほど先輩、

実年齢でも私の方が少しだけお姉さんですので、「弟

を応援せねば」という気持ちもありました。 

 私が何かお役にたてるとしたら、RC の例会に出席

できない分、RAC 例会に出席して、50 周年を応援さ

せていただくことではないかと思っています。宇野会

長は、私が RAC 担当だった年に行われた 45 周年記念

大会の大会長で、ロータリーと RAC メンバーとがと

もに熱く燃えたことが、とても素敵な思い出になって

います。当時を思い出しながら、今年も熱く関わるこ

とにより、少しでもお役にたてればいいなと思ってお

ります。また、親睦行事にはできるだけ参加して、日

頃の欠席の挽回をさせていただく所存です。 

 大好きな池田ロータリーのみなさんと一緒に“変え

るべきもの、変えるべきではないもの”について模索

し、また、ダイバシティーを大切にしたいとする林会

長の想いに応えるべく、女性会員の一人として林会長

を盛り立てていきたいと思っております。今後も例会

は欠席がちになり申し訳ありませんが、どうかよろし

くお願いいたします。 

 

池田ＲＣのテーマ「池田ロータリー 変えるべきもの、変えるべきでないもの」 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鶴原 英生 副会長 

昨年度に引き続き、今年も、副会長を仰せつかりま

した鶴原です。 

昨年度は、コロナ禍で度重なる緊急事態宣言により、

例会も開かれない事が多く、副会長としてほとんど何

もお手伝いできなかった事を心苦しく思っています。 

 今年度も、東京における第５派が始まりそうな状態

で油断は出来ませんが、ワクチンの普及と効果に期待 

し、ロータリーとしての活動が出来る事を願うばかり 

です。 

 昨年に続き、２年連続で副会長を仰せつかった、こ

の機会に勉強させて頂きたいと思っていますので、ど

うぞご指導の程をよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

～奥村前会長より、林会長へ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
7月のスケジュール 
 
 7 水 3193 回例会 

三役就任挨拶 

 14 水 3194 回例会 

21 水 休会（祝日週） 

28 水 3195 例会 

クラブアッセンブリー① 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

       夏は来ぬ 

 

卯の花の 匂う垣根に 

時鳥（ほととぎす） 早も来鳴きて 

忍音（しのびね）もらす 夏は来ぬ 

 

さみだれの そそぐ山田に 

早乙女が 裳裾（もすそ）ぬらして 

玉苗（たまなえ）植うる 夏は来ぬ 

 
    
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

池田ＲＣのテーマ「池田ロータリー 変えるべきもの、変えるべきでないもの」 

 



  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ箱の累計 

   ７月 7日現在累計  92,000円 

     

 

 

 

ポリオプラス基金

7月7日時点累計 571 円

累計 571 円

 
 

義捐金ＢＯＸ

2021-22年度累計 144,661 円

7月7日分 941 円

累計 145,602 円

 
 

 
7 月 28 日（水）例会 
  
 

『クラブアッセンブリー①』 
 
  担当：各委員会委員長 

 

池田ＲＣのテーマ「池田ロータリー 変えるべきもの、変えるべきでないもの」 

 


